
      
 

Comitato di Partecipazione – ASUR Marche – Area Vasta n. 2 
Verbale n. 1 del  29 Settembre 2020 ore 15.00 

         
Si è riunito oggi, 29 settembre 2020, alle ore 15.00 (in seconda convocazione), presso la Sala Riunioni dell’Ospedale “Carlo Urbani” di 
Jesi, a seguito di regolare convocazione del 5 agosto 2020 (Allegato A), il Comitato di Partecipazione dei Cittadini alla Tutela della Salute 
dell’Area Vasta n. 2 per la prima seduta dell’anno 2020. 

 
Argomenti all’Ordine del Giorno: 

 
1. Approvazione verbale della seduta precedente; 
2. Attività che l’AV2 intende realizzare in applicazione delle disposizioni contenute nel decreto legge 30 luglio, n. 83 recante 

"Misure urgenti connesse con la scadenza della dichiarazione di emergenza epidemiologica da COVID-19 deliberata il 31 
gennaio 2020" – proroga dello stato di emergenza fino al 15 ottobre 2020; 

3. Illustrazione delle attività che l’AV2 sta realizzando ed intende realizzare alla luce dell’accordo Conferenza Stato-Regioni  del 
18 dicembre 2019 stipulato ai sensi dell'articolo 8, comma 6, della legge 5 giugno 2003, n. 131    riguardante il “Patto per la 
salute per gli anni 2019-2021”   che ha previsto misure di programmazione e miglioramento della qualità delle cure e dei servizi 
erogati, oltre che di efficientamento dei costi.  (Es.  Scheda 1 Fabbisogno del Servizio sanitario nazionale e fabbisogni regionali; 
Scheda 2 Garanzia dei Lea;  Scheda 3 Risorse umane, ecc.); 

4. Carta dei Servizi, situazione allo stato attuale. 
5. Esame delle motivazioni della riduzione dei finanziamenti  dall’anno 2015 in poi    da parte dei Comuni dell’ATS 12 e del DSM  

riguardanti i progetti annuali dei “Servizi del sollievo” a favore della disabilità mentale, con conseguente perdita del 
cofinanziamento regionale (esempio. Progetto anno 2015 . Finanziamento complessivo di Euro 89.340,08,   di cui E. 43.054,17  
a carico della Regione Marche, Euro 8.847, 17  a carico dell’Asur /DSM ed Euro 34.707,00  a carico dei Comuni dell’Ambito 
Territoriale Sociale n.12.  Progetto anno  2019 finanziamento complessivo di soli Euro  61.000,00,   che risulta essere inferiore 
di ben 28.340,08 euro  rispetto al 2015.  Possibili iniziative da realizzare per ripristinare i finanziamenti ai livelli ante 2015. 

6. Proposte da presentare al gruppo di lavoro nominato in occasione dell’ultimo incontro del Comitato di partecipazione ASUR 
Marche con il compito di realizzare iniziative per una maggiore trasparenza e comunicazione ai cittadini delle attività realizzate 
dai Comitati di partecipazione e delle tematiche riguardanti la sanità regionale. 

7. Varie ed eventuali. 
 

La convocazione è stata inviata, per opportuna conoscenza, anche al Presidente dell’Assemblea delle Associazioni, Sig. Pierpaoli Roberto, 
e al Presidente del CSV (Centro Servizi per il Volontariato) ed è trasmessa ai rispettivi indirizzi di posta elettronica 
Come risulta dalle firme sul foglio presenze (Allegato B) sono presenti: 
 
 

NOME ASSOCIAZIONE/QUALIFICA PRESENZA 
Roberto Grelloni ANPIS Regionale si 
Pierfranco Cannizzaro Associazione Italiana Fibromialgia A.I.F. Onlus si 
Carmen Pedretti AVULSS Jesi si 
Giuseppe Corinaldesi Croce Gialla Santa Maria Nuova si 
Cristiano Giaccaglia Croce  Rossa Jesi no 
Roberto Festa CAV Loreto l’Ascolto no 
Avv. Monia Mancini Cittadinanza Attiva delle Marche no 
Giulio Pietrangeli ANFFAS ONLUS Fabriano no 
Sebastiano Paglialunga AVIS Fabriano no 
Fabio Amici ACU Marche si 
Dr.ssa Rubina Catena La Rondine Ancona no 
Dott. Giovanni Guidi Direttore AV2 si 
Dr.ssa Maria Paola Corinaldesi Rappresentante Professionisti AV2 si 
Dr.ssa Antonella Motolese Rappresentante Direttori di P.O. AV2 no 
Dr. Franco Dolcini Rappresentante Direttori Distretti Sanitari AV2 no 
Dott.ssa Maria Cristina Grassi Responsabile Area Professioni Sanitarie AV2 no 
Dr. Franco Pesaresi Rappresentante Coordinatori Ambiti Sociali AV2 no 
Danti Dante URP AV2 sede di jesi si 
Dr.ssa Paola Buffarini CSV Marche no 
Dr.Pierpaoli Roberto Presidente Assemble Associazioni no 

 
 
Assenze giustificate dei componenti del Comitato:  
Dott.ssa Maria Cristina Grassi, Dr.ssa Rubina Catena 
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Presenti su inviti come risulta dalle firme foglio presenze: (allegato B):  
Dott.ssa Letizia Paris (segreteria AV2 ) 
Dr. Mari Massimo  (Dir. U.O.C. DSM di Jesi ) 
Dr. Luigi Sfredda (P.O. URP di Ancona) 
 
Il Presidente prende la parola dando seguito al primo punto O.d G. per l’approvazione del verbale della seduta precedente, 
Punto n. 1 O.d.G. Il verbale della seduta precedente n. 3 del 3-12-19 (Allegato C), viene approvato all’unanimità. 
 
Punto n. 5 O.d.G . 
Il Presidente passa la parola al Dr. Mari che introduce il punto n. 5 all’ordine del giorno, manifestando il proprio rammarico per la 
mancanza di personale e la riduzione dei finanziamenti destinati al Progetto Sollievo in  favore di persone con problemi di salute mentale 
e delle loro famiglie. 
Le risorse economiche per l'attivazione dei "Servizi di Sollievo" sono costituite per metà da una quota regionale e per la restante metà 
dalle quote di cofinanziamento a carico dei soggetti coinvolti nel progetto e firmatari dei Protocolli d'intesa (ASUR – AV2 + Comuni 
dell’ATS – “ASP Ambito9” ) 
Mentre L’ASUR non paga in contanti, ma partecipa come contributo indiretto per spese personale in ore di lavoratore (trattasi di costo del 
personale che effettua prestazioni attinenti al Progetto, ricomprese nell’ambito del normale orario di servizio), gli Ambiti Sociali 
Territoriali invece devono contribuire in soldi. Vuoi per scelte politiche o riduzioni di baget negli ultimi nove anni non sono riusciti a 
finanziare la loro quota parte completamente. Ad oggi la Regione Marche investe per la salute mentale il 2,1% contro il 3,5% delle altre 
regioni, con concorsi fermi e personale ridotto in AV2 
Proseguendo Il Dr. Mari ci presenta come è articolata l’attività DSM entrando nei particolari tecnici, gestionali, di sviluppo organizzativo 
e di collaborazione con altri servizi, ricordando comunque le enormi difficoltà da affrontare nei casi emergenziali di crisi dei soggetti a 
rischio nel servizio alla persona, difficoltà oggi aggravate in questa fase del  COVID-19,  che ha fatto aumentare le ansietà psicologiche e 
sociali con espressioni dei casi in violenza. 
Il Dr. Mari impegnandosi di inviare una relazione precisa con dati precisi da presentare agli Ambiti Sociali e al Direttore di AV2, 
conclude invitando il Direttore stesso di AV2 di farsi carico di iniziative da realizzare nei tavoli delle trattative per ripristinare tali fondi  
in modo adeguati al Servizio Sollievo. 
 
Punti n. 2 e 3 O.d.G 
Il Direttore di AV2 invita la Dott.ssa Letizia Paris ad illustrarci con delle slide  come la Direzione in AV2 ha affrontato nelle varie fasi 
il periodo covid-19, e di quello che si sta facendo ora , in attesa del Covi-19 due. Sempre attraverso le slide vengono illustrati gli obbiettivi 
raggiunti assegnati nel 2019 dalla Regione Marche all’Asur AV2, evidenziando le criticità dove non si sono potuti ottenere i risultati 
previsti (alla presente si allegano le slide di presentazione che descrivono i punti due e tre dell’O.d.G. – Allegato D) Il Presidente 
interviene precisando che  dati esposti nelle slide rappresentanti il raggiungimento degli obbiettivi ottenuti,    devono,  avere modalità 
diverse  di divulgazione, non soltanto attraverso il sito istituzionale, ma organizzando le giornate della trasparenza partecipative presso 
ogni Area Vasta dell’ASUR. 
 
Punto n. 4 O.d.G 
In riferimento alla bozza provvisoria inviata al Presidente del Comitato di Partecipazione AV2, del lavoro sugli indicatori di qualità della 
Carta dei Servizi dell’AV2 il Dr. Luigi Sfredda precisa anzitutto che si tratta di un lavoro in fieri, suscettibile pertanto di modificazioni, 
aggiunte ed integrazioni in corso d’opera, e come tali, necessitano di una stretta collaborazione tra parte Istituzionale e parte Associativa. 
E’ un primo approccio alla materia che dovrà comprendere alcune puntualizzazioni future, soprattutto in merito al monitoraggio e a una 
definizione più precisa dei servizi erogati. Il Presidente richiamando quei punti che dovrebbero essere presi in considerazione 
dall’Azienda nel fare la Carta dei Servizi, chiede di allegare al presente verbale, le proposte da Lui presentate, in risposta alla bozza degli 
indicatori di qualità dell’AV2, come da lettera inviata ai componenti del Comitato di Partecipazione AV2. (Allegato E). 
 
La seduta  termina alle ore 18.20 
 
Allegati: 

A. Copia convocazione Comitato di Partecipazione del 03/09/2020; 
B. Foglio presenze firmate; 
C. Verbale seduta precedente. 
D. Slide ai punti O.d.G n. 3 e 4 
E. Proposte del Presidente Fabio Amici sulle Carte dei Servizi 

 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
                            F.to                                     F.to  
                     Il Segretario                Il Presidente  

                                                                                                                                


	Comitato di Partecipazione – ASUR Marche – Area Vasta n. 2

